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FAQ 

ALLGEMEINES 

Über KINO 2025 

Die KINO ist die größte Kino-Fachmesse im deutschsprachigen Raum. 

Seit mehr als 50 Jahren bringt sie in Baden-Baden unter dem Motto Kongress. Messe. Film die Kinoindustrie, 

Kinobetreiber*innen, Verleiher*innen, Referent*innen und Pressevertreter*innen zusammen. 

2025 findet die #kino2025 vom Dienstag, den 13. bis Donnerstag, den 15. Mai 2025 statt. 

Warm-Up mit Tradeshows und Screenings am Montag, den 12. Mai 2025.  

• Netzwerken mit über 1.000 Teilnehmer*innen an 4 Tagen  

• Panels, Vorträge und Workshops zu Themen, die die Branche bewegen   

• Produkte und Trends der Kinoindustrie vorgestellt auf ca. 1.500 qm Fachmesse 

• Neue Impulse von Verleiher-Seite  

Im Auftrag des HDF KINO e.V. organisiert hdfstudio. diesen Filmtheaterkongress.  

Mit ca. 600 Mitgliedsunternehmen, die an ca. 800 Standorten über 3.000 Leinwände bespielen, ist der HDF 

KINO e.V. der größte Kinoverband Deutschlands. Der 1950 in Wiesbaden gegründete HDF KINO e.V. vertritt 

dabei die Interessen seiner Mitglieder gegenüber Politik und Wirtschaft. Ziel ist es, die Vielfalt und Qualität 

der deutschen Kinolandschaft zu stärken und Filmen eine optimale Auswertung auf der großen Leinwand 

zu ermöglichen.  

Anreise und Übernachtung 

Die KINO 2025 findet vom 13. bis 15. Mai, inkl. Warm-up am 12. Mai, im Kongresshaus Baden-Baden, 

Augustaplatz 10, 76530 Baden-Baden statt. Das hochkarätige Konferenzprogramm können Sie sowohl vor 

Ort im Kongresshaus als auch für ausgewählte Veranstaltungen online verfolgen. Informationen zur Anreise 

finden Sie hier.  

Sichern Sie sich jetzt schon eine Unterkunft. Hier finden Sie ein exklusives Hotelkontingent in allen 

Preiskategorien.  

Reisen Sie nachhaltig -mit 100% Ökostrom- nach Baden-Baden, mit dem Veranstaltungsticket der 

Deutschen Bahn. Sichern Sie sich jetzt schon Tickets zu vergünstigten Konditionen. Zur Buchung geht’s 

hier. Infos zur richtigen Anmeldung finden Sie hier.  

 

Gibt es einen Parkplatz/Parkhaus? 

Folgende Parkmöglichkeiten stehen für Sie am Kongresshaus zur Verfügung: 

Kongresshausgarage: 409 Stellplätze direkt am Kongresshaus, Augustaplatz 3, 76530 Baden-Baden, PBW 

Parkraumgesellschaft 

APCOA Parkhaus: 410 Stellplätze, Entfernung ca. 2 Gehminuten, Lichtentaler Straße 37, 76530 Baden-

Baden, APCOA GmbH 

Kurparkgarage: 528 Stellplätze, Entfernung ca. 6 Gehminuten, Kaiserallee 1, 76530 Baden-Baden, 

Parkgaragengesellschaft Baden-Baden 

 

 

 

https://www.kongresshaus.de/service/anreise/
https://tportal.tomas.travel/KINO2025/ukv/?doSearch=1&ukv_result_order=1&number_adult=1&rate=FIT00020071948055703&date_from=12.05.2025&date_to=15.05.2025&reset=1&globalReset=1
https://www.veranstaltungsticket-bahn.de/?event=26907&language=de
https://static.vystem.io/6799fd3c213daa101bd04eb1?tr=w-2500,c-at_max,
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Wie sind die Öffnungszeiten der KINO 2025? 

Mo., 12.05.2025: Counter ab 13:30-17:00 Uhr, Warm-up im Cineplex ab 18:30 Uhr (ab 17:00 Uhr Snacks 

& Drinks) 

Di., 13.05.2025: Messe 09:30 – 18:00 Uhr, ab ca. 19:30 Uhr Get-together in der Geroldsauer Mühle 

Mi., 14.05.2025: Messe 09:30 – 17:00 Uhr, ab ca. 18:00 Uhr Tradeshows im Cineplex 

Do., 15.05.2025: Messe 09:30 – 14:00 Uhr 
 

Wo finde ich das Programm der KINO 2025? 

Das Programm können Sie zeitnah auf www.kinokongress.de einsehen. 

 

Gibt es zu der KINO 2025 ein Rahmenprogramm? 

In diesem Jahr können Sie sich wie jedes Jahr auf das Warm-Up am Montag, den 12.05.25 im Cineplex 

Baden-Baden, Ortenaustr. 14, 76532 Baden-Baden sowie das Get-together am Dienstag, den 13.05.25 in 

der Geroldsauer Mühle, Geroldsauer Str. 54, 76534 Baden-Baden freuen. Sollten Sie kein komplettes 

Kongressticket erworben haben, muss für das Get-together ein extra Ticket gekauft werden.  

 

Wie komme ich vom Kongresshaus zu den Tradeshows ins Kino? 

Sowohl für die Anfahrt zum Get-together als auch zur Fahrt ins Cineplex Baden-Baden bieten wir einen 

Shuttledienst an. Abfahrt und Ankunft ist immer die Haltstelle Augustaplatz vor dem Kongresshaus Baden-

Baden. Die genauen Fahrzeiten werden zeitnah veröffentlicht. 

Gibt es auch am Montag bereits ein Shuttle zum Cineplex? 

Ja der Shuttle-Service fährt bereits am Montag zum Cineplex. Abfahrt und Ankunft ist immer die Haltstelle 

Augustaplatz vor dem Kongresshaus Baden-Baden. Die genauen Zeiten finden Sie in der KINO 2025 – App. 

Wie erreiche ich ein lokales Taxiunternehmen? 

Sollten Sie ein Taxi benötigen, rufen Sie bitte eine der beiden Nummern an: 

Tel.: +49 07221 804 00 20  
Tel.: +49 07221 55 5 55  

 

Wo finde ich zwischendurch eine kleine Stärkung? 

Wir bieten unseren Teilnehmer*innen eine Vielzahl von Essens- und Erfrischungsmöglichkeiten im 

Kongresshaus an. Auf den verschiedenen Etagen verteilt, finden Sie mehrere Food-Stände mit vorwiegend 

lokalen und regionalen Köstlichkeiten. Einen genauen Plan unseres Essensangebotes folgt. Unser Catering 

wird durch die hauseigene Gastronomieküche des Kongresshauses und deren Gastronomiepartner, das 

Hotel am Sophienpark, stets frisch und vor Ort zubereitet.  

 

Welche Gelegenheiten gibt es zum Netzwerken? 

Sie finden mehrere Loungeareas auf den verschiedenen Etagen zum Netzwerken. Hier können Sie sich mit 

ihren Kolleg*innen in entspannter Atmosphäre treffen und austauschen. Wir werden dieses Jahr auch den 

Außenbereich nutzen um auch hier ein Ort des Austausches zu schaffen.  

Sie wollen gerne interne und private Meetings durchführen? Melden Sie sich bei uns. Wir vermieten Ihnen 

gerne Räumlichkeiten im Kongresshaus.  

Sind die Vorträge auf Deutsch oder Englisch? 

Die Vorträge werden größtenteils auf Deutsch stattfinden. Unser Partnerland-Panel wird wie letztes Jahr 

nur in Englisch angeboten.  

 

http://www.kinokongress.de/
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Gibt es eine Garderobe im Kongresshaus oder nur Schließfächer? 

Ja, die Garderobe befindet sich im UG. des Kongresshauses und ist für Sie täglich besetzt.  

 

TICKETS 

Welche Ticketkategorien gibt es und wo kann ich mein Ticket kaufen? 

Tickets können Sie ausschließlich über die Registrierungsseite erwerben. Einen Ticketkauf vor Ort bieten 

wir nicht an. Sie können zwischen Vor-Ort-Tickets (Kongressticket, Tagestickets) und einem reinen Online-

Ticket wählen. Beim Preis wird zwischen HDF KINO Mitgliedern und NICHT HDF KINO-Mitgliedern 

unterschieden. Neu ist das U-30 Ticket unabhängig von Verbandszugehörigkeit und gültig an allen 

Kongresstagen inkl. Warm-Up und Get-together.  

Für HDF KINO-Mitglieder 

Preis ohne 

Frühbucherrabatt 

Preis mit 

Frühbucherrabatt (bis 

zum 10.03.25) 

Kongressticket 13. bis 15.05.2025 a) 310,00 € 279,00 € 

U30 - Kongressticket 13. bis 15.05.2025 a) 109,00 € 99,00 € 

Tagesticket Dienstag, 13.05.2025 b) 169,00 € 152,10 € 

Tagesticket Mittwoch, 14.05.2025 169,00 € 152,10 € 

Tagesticket Donnerstag, 15.05.2025 90,00 € 81,00 € 

Online-Ticket, 13.-18.05.2025 c) 28,00 € 25,20 € 

Keine HDF KINO - Mitgliedschaft 
Preis ohne 

Frühbucherrabatt 

Preis mit 

Frühbucherrabatt (bis 

zum106.03.25) 

Kongressticket 13. bis 15.05.2025 a) 386,00 € 347,40 € 

U30 - Kongressticket 13. bis 15.05.2025 a) 109,00 € 99,00 € 

Tagesticket Dienstag, 13.05.2025 b) 212,00 € 190,80 € 

Tagesticket Mittwoch, 14.05.2025 212,00 € 190,80 € 

Tagesticket Donnerstag, 15.05.2025 110,00 € 99,00 € 

Online-Ticket, 13.-18.05.2025 c) 38,00 € 34,20 € 

Get-together am 13.05.2025 Preis  

Get-together-Ticket mit Tagesticket 54,00 €  

Get-together Ticket ohne Tagestticket 75,00 €  

a) inklusive Warm Up am 12.05.25 und Get-together-Ticket am 13.05.25 

b) inklusive Warm-Up am 12.05.25 
c) auschließliche Nutzung für ausgewählte Kongressslots (siehe Programm) 

 

*Alle Preise sind Nettopreise zzgl. 19% Mehrwertsteuer. 
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Wie gelange ich zu meinem Ticket? Werden diese vorab versandt? 

Ihre Tickets werden nicht vorab versendet. Sie erhalten ihr Ticket zu den genannten Öffnungszeiten am 

Ticketcounter im Kongresshaus Baden-Baden.  

 

Wie erhalte ich eine Rechnung zu meinem Ticketkauf? 

Im Anschluss an Ihren Kaufvorgang erhalten Sie die Rechnung per Mail.  

 

Kann ich mein Ticket stornieren? 

Eine kostenfreie Stornierung der Anmeldung ist nur bis zum 17. März 2025 möglich. Danach wird bis zum 

7. April 2025 eine Stornogebühr in Höhe von 50% berechnet, nach diesem Termin von 100%. 

Informationen zu unserer Stornierungsbedingungen finden Sie in unseren Teilnahmebedingungen.   

 

Ist mein Ticket übertragbar? 

Die Tickets sind personalisiert und daher nicht übertragbar. 

 

Benötige ich am Montagabend im Cineplex bereits ein Ticket zum Einlass? 

Wenn Sie eine Kongressticket oder ein Tagesticket Dienstag haben, ist das Warm-up am 12.05.25 im 

Cineplex inklusive. Um am Warm-Up teilzunehmen, müssen Sie sich ihre Akkreditierung am Counter im 

Kongresshaus Baden-Baden abholen oder Sie zeigen ihr digitales Ticket am Einlass.  

 

Wie bekomme ich eine Presseakkreditierung/Presseticket? 

Für eine Presseakkreditierung melden Sie sich bitte unter presse@hdf-kino.de  

 
 

KONTAKT 

Natalie Blum, blum@hdfstudio.de, +49 30 23 00 40 49 

Sophie Sorber, sorber@hdfstudio.de, +49 30 23 00 40 48 

mailto:presse@hdf-kino.de
mailto:blum@hdfstudio.de
mailto:sorber@hdfstudio.de
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FAQ 

GENERAL Information 

About KINO 2025 

KINO is the largest cinema trade fair in the German-speaking world. 

For more than 50 years, it has brought cinema to Baden-Baden under the motto Congress. Fair. Film, it 

has brought together the cinema industry, cinema operators, distributors, speakers and press 

representatives in Baden-Baden. 

In 2025, #kino2025 will take place from Tuesday, 13 to Thursday, 15 May 2025. Warm-up 

with tradeshows and screenings on Monday, 12 May 2025.  

• Networking with over 1,000 participants over 4 days  

• Panels, talks and workshops on topics that move the industry   

• Products and trends in the cinema industry presented at approx. 1,500 sqm trade fair 

• New impulses from the distributor side  
 

On behalf of HDF KINO e.V., hdfstudio. organises this film theatre congress.  

 

HDF KINO e.V. is the largest cinema association in Germany, with around 600 member companies 

operating more than 3,000 screens at around 800 locations. Founded in Wiesbaden in 1950, HDF KINO 

e.V. represents the interests of its members in politics and business. The aim is to strengthen the 

diversity and quality of the German cinema landscape and to enable films to be optimally exploited on the 

big screen. 

 

Journey and overnight stay 

KINO 2025 will take place from 13 to 15 May, including the warm-up on 12 May, at the Kongresshaus 

Baden-Baden, Augustaplatz 10, 76530 Baden-Baden. You can follow the top-class conference programme 

both on site at the Kongresshaus and online for selected events. You can find information on how to get 

there here.  

Book your accommodation now. Here you will find an exclusive hotel contingent in all price categories. 

Travel sustainably - with 100% green electricity - to Baden-Baden with the Deutsche Bahn event ticket. 

Secure your tickets now at discounted rates. Go to the booking here. You can find information on how to 

register correctly here.  

 

 

Is there a car park/parking garage? 

The following car parks are available at the Kongresshaus: 

Kongresshaus car park: 409 parking spaces directly at the Kongresshaus, Augustaplatz 3, 76530 Baden-

Baden, PBW Parkraumgesellschaft 

APCOA multi-storey car park: 410 parking spaces, approx. 2 minutes' walk away, Lichtentaler Straße 37, 

76530 Baden-Baden, APCOA GmbH 

 

Kurparkgarage: 528 parking spaces, approx. 6 minutes' walk away, Kaiserallee 1, 76530 Baden-Baden, 

Parkgaragengesellschaft Baden-Baden 

 

 

 

https://www.kongresshaus.de/service/anreise/
https://tportal.tomas.travel/KINO2025/ukv/?doSearch=1&ukv_result_order=1&number_adult=1&rate=FIT00020071948055703&date_from=12.05.2025&date_to=15.05.2025&reset=1&globalReset=1
https://www.veranstaltungsticket-bahn.de/?event=26907&language=de
https://static.vystem.io/6799fd3c213daa101bd04eb1?tr=w-2500,c-at_max,
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What are the opening hours of KINO 2025? 

 

Mo., 12.05.2025: Counter from 13:30-17:00, warm-up in the Cineplex from approx. 18:00 

Tue., 13.05.2025: Trade fair 09:30 - 18:00, get-together in the Geroldsauer Mühle from approx. 19:30 

Wed., 14.05.2025: Trade fair 09:30 - 17:00, from approx. 18:00 Tradeshows in the Cineplex 

Thu., 15.05.2025: Trade fair 09:30 – 14:00 Uhr 
 

 
Where can I find the KINO 2025 programme? 

The programme will be published shortly on www.kinokongress.de.  
 

 

Is there a supporting programme for KINO 2025? 

This year, as every year, you can look forward to the warm-up on Monday, 12.05.25 at the Cineplex Baden-

Baden, Ortenaustr. 14, 76532 Baden-Baden and the get-together on Tuesday, 13.05.25 at the Geroldsauer 

Mühle, Geroldsauer Str. 54, 76534 Baden-Baden. If you have not purchased a full congress ticket, you will 

need to buy an extra ticket for the get-together. 

 

How do I get from the Kongresshaus to the get-together and the trade shows in the cinema? 

We offer a shuttle service for both the journey to the get-together and the journey to the Cineplex Baden-

Baden. Departure and arrival is always at the Augustaplatz stop in front of the Kongresshaus Baden-Baden. 

The exact journey times will be published shortly before the event. 

 
 

Is there also a shuttle to the Cineplex on Monday? 

Yes, the shuttle service already travels to the Cineplex on Monday. Departure and arrival is always at the 

Augustaplatz stop in front of the Kongresshaus Baden-Baden. You can find the exact times in our KINO 

2025 – APP.  

How do I contact a local taxi company? 

If you need a taxi, please call one of the two numbers: 

 

Tel.: +49 07221 804 00 20  
Tel.: +49 07221 55 5 55  

 

Where can I find a little refreshment in between? 

We offer our participants a variety of food and refreshment options in the congress centre. Spread across 

the various floors, you will find several food stands with mainly local and regional delicacies. A detailed 

plan of our food offer will follow. Our catering is always freshly prepared on site by the Kongresshaus's 

own catering kitchen and its catering partner, the Hotel am Sophienpark. 

 
 

What opportunities are there for networking? 

You will find several lounge areas on the various floors for networking. Here you can meet and exchange 

ideas with your colleagues in a relaxed atmosphere. This year, we will also be using the outdoor area to 

create a place for dialogue.  

 

Would you like to organise internal and private meetings? Get in touch with us. We will be happy to rent 

you rooms in the Kongresshaus. 
 

Are the lectures in German or English? 

Most of the lectures will be held in German. Our partnercountry panel will be offered in English only. 

http://www.kinokongress.de/
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Is there a cloakroom in the congress centre or just lockers? 

Yes, the cloakroom is located on the ground floor of the congress centre and is staffed daily. 

 

 

TICKETS 

What ticket categories are there and where can I buy my ticket? 

Tickets can only be purchased via the registration page. We do not offer on-site ticket purchases. You can 

choose between on-site tickets (congress ticket, day tickets) and an online-only ticket. The price is 

differentiated between HDF KINO members and NON HDF KINO members. The U-30 ticket is now available 

regardless of association affiliation and is valid on all congress days including warm-up and get-together. 

HDF KINO-Member 

Standard Ticketprice Early Bird Price (until 

10.03.25) 

Congressticket 13. - 15.05.2025 a) 310,00 € 279,00 € 

U30 – Congressticket 13. - 15.05.2025 a) 109,00 € 99,00 € 

Daypass tuesday, 13.05.2025 b) 169,00 € 152,10 € 

Daypass wednesday, 14.05.2025 169,00 € 152,10 € 

Daypass thursdays, 15.05.2025 90,00 € 81,00 € 

Online-Ticket, 13.-15.05.2025 c) 28,00 € 25,20 € 

NO HDF KINO - Member Standard Ticketprice 
Early Bird Price (until 

10.03.25) 

Congressticket 13. - 15.05.2025 a) 310,00 € 279,00 € 

U30 – Congressticket 13. - 15.05.2025 a) 109,00 € 99,00 € 

Daypass tuesday, 13.05.2025 b) 212,00 € 190,80 € 

Daypass wednesday, 14.05.2025 212,00 € 190,80 € 

Daypass thursdays, 15.05.2025 110,00 € 99,00 € 

Online-Ticket, 13.-15.05.2025 c) 38,00 € 34,20 € 

Get-together on the 16.04.2024 Price  

Get-together-Ticket with daypass 54,00 €  

Get-together-Ticket without daypass 75,00 €  

a) including Warm Up on 12.05.25 and Get-together ticket on 13.05.25 

b) including Warm-up on 12.05.25 
c) Exclusive use for selected congress slots (see programme) 

 
* All prices are net prices plus 19% VAT. 
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How do I get my ticket? Are they sent out in advance? 

Your tickets will not be sent out in advance. You will receive your ticket at the ticket counter in the 

Kongresshaus Baden-Baden during the specified opening hours. 
 

 

How do I receive an invoice for my ticket purchase? 

Following your purchase, you will receive the invoice by e-mail. 
 

 

Can I cancel my ticket? 

Cancellation of registration free of charge is only possible until 17 March 2025. After this date, a 

cancellation fee of 50% will be charged until 7 April 2025, and 100% after this date. Information on our 

cancellation policy can be found in our conditions of participation. 

 
 

Is my ticket transferable? 

The tickets are personalised and therefore non-transferable. 

 
 

Do I need a ticket to enter the Cineplex on Monday evening? 

If you have a congress ticket or a daypass Tuesday, the Warm-up on 12.05.25 at the Cineplex is included. 

To take part in the warm-up, you must pick up your accreditation at the counter in the Kongresshaus 

Baden-Baden or show your digital ticket at the entrance. 

 
 

How do I get a press accredition?  

For press accreditation, please contact presse@hdf-kino.de  

 
 

Contact 

Natalie Blum, blum@hdfstudio.de, +49 30 23 00 40 49 

Sophie Sorber, sorber@hdfstudio.de, +49 30 23 00 40 48 

mailto:presse@hdf-kino.de
mailto:blum@hdfstudio.de
mailto:sorber@hdfstudio.de

